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El PP de Pozuelo y la corrupción 
en la Comunidad de Madrid 

Mariano Rajoy citado a declarar para dar explicaciones sobre  
la caja B del PP. Esperanza Aguirre citada a declarar sobre 
el fraccionamiento de contratos en el marco de la Gürtel. 
Cristina Cifuentes citada a declarar por el caso de corrupción 
del Canal de Isabel II. Ignacio González detenido en su 
domicilio de Aravaca por desviar presuntamente fondos del 
Canal de Isabel II en beneficio propio junto a 11 personas 
vinculadas al PP. Francisco Marhuenda, director de La Razón, 
imputado por integración en organización criminal.

Desde Somos Pozuelo promovimos, junto al resto de la 
oposición, una declaración institucional contra la corrupción 
y por la colaboración con la justicia de todos los detenidos 
e imputados en los casos de corrupción en la Comunidad 
de Madrid. El Gobierno de Pozuelo, alineado con las tesis 
más duras dentro del PP, rechazó la misma en una actitud 
que demuestra su connivencia con quienes utilizaron las 
instituciones para delinquir y enriquecerse. Una pésima 
noticia que pone en evidencia que nada ha cambiado 
desde los años de Jesús Sepúvleda en el PP de Pozuelo.

La corrupción representa la principal amenaza para la 
democracia especialmente a nivel local. Los pozueleros 
la hemos sufrido en primera persona y por eso debemos 
redoblar los esfuerzos para combatirla. No es simplemente 
una cuestión de ética o de buenas prácticas, es 
fundamentalmente una cuestión de justicia social. Mientras 
destacados dirigentes del PP de la Comunidad acumulaban 
enormes cantidades de dinero procedentes de actividades 
ilegales, los ciudadanos tenían que apretarse el cinturón. La 
corrupción nos cuesta a los españoles 87.000 millones de 
euros al año, un agujero negro por el que se escapa el dinero 
que debería servir para ampliar y mejorar nuestros colegios 
y hospitales, invertir en investigación o erradicar la pobreza 
que sufren millones de personas en nuestro país.

El Gobierno de Susana Pérez Quislant ha decidido 
libremente dedicar sus esfuerzos a tapar la corrupción en 
vez de trabajar junto con la oposición para combatirla. Una 
actitud que nos decepciona porque estamos convencidos 
que es justo lo contrario de lo que demanda la sociedad 
en estos momentos. Desde Somos Pozuelo no vamos a 
cesar en nuestro empeño de eliminar estas prácticas de la 
vida política de Pozuelo para que nunca más la ciudadanía 
pague los costes de las actividades mafiosas de políticos sin 
escrúpulos.

Hay preocupación, preocupación entre vecinos y trabajadores 
municipales, los proyectos no salen adelante, existe descoordinación, 
hay problemas de personal, hay licencias estancadas, Servicios Sociales 
esta durante una cuarta parte del año sin fondos para ayudas, la 
falta de capacidad de algunos concejales o concejalas se suple con 
autoritarismo y provoca situaciones de riesgo psicosocial, no existe 
estrategia, el gobierno funciona “a salto de mata”; también entre 
algunos concejales de gobierno que observan este desconcierto 
con lógica ansiedad, ¿las causas? Quizá las diferencias internas entre 
Aguirristas y Cifuencistas, la falta de liderazgo o simplemente la desidia. 
Probablemente una combinación de las tres y alguna otra que se 
escapa.
Lo cierto es, que este mes hemos llevado al equipo de gobierno una 
propuesta para activar los acuerdos que hemos presentado desde el 
Grupo Socialista y fueron aprobados en Pleno, acuerdos unánimes, 
donde el PP también aporto ideas con enmiendas y que voto a favor, 
acuerdos que suponen mejoras sensibles en diferentes ámbitos del 
municipio: 
• La creación de un Servicio de Rehabilitación Municipal, destinado a 
mejorar las viviendas más antiguas de nuestros cascos urbanos. 
• Un programa de actuación contra el Cambio Climático, para que 
Pozuelo contribuya a paliar desde lo local  la gran amenaza de futuro 
para nuestros hijos y nietos. 
• Realizar un nuevo Plan de Igualdad, contemplar medidas contra 
la brecha salarial entre hombres y mujeres y la inclusión de cláusulas 
sociales de género en la contratación pública. 
• La redacción del Catálogo de Bienes y Espacios Protegidos necesario 
para preservar el patrimonio histórico de Pozuelo. 
• Incluir a Pozuelo en la Red de Ciudades Amigables con los Mayores,  
que obliga a desarrollar todo un análisis social y medidas de acción 
para la mejora de la calidad de vida de nuestros mayores.
• Mejorar las zonas caninas existentes y crear otras nuevas,  actualizar la 
ordenanza  y convertir a Pozuelo en municipio “Sacrificio 0”.
Pues bien, el equipo de gobierno del PP, además de no desarrollar estos 
acuerdos unánimes de Pleno, también ha rechazado la propuesta 
presentada para su activación. Medidas cargadas de sentido común, 
que trascienden lo ideológico, aprobadas por todos los grupos, y que 
sin duda suponen una mejora para nuestra ciudad y sus habitantes, van 
a quedar sin desarrollar por la incapacidad o la indolencia de un equipo 
de gobierno intransigente y  cómo podemos observar, incoherente.

http://www.gmspozuelo.org/
@GMSPozuelo
gruposocialista@pozuelodealarcon.org
91 452 27 27



¿Por qué somos el Partido Popular?
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En el último Pleno Ordinario, la Concejala de Cultura, Mónica 
García Molina, hizo un alarde de desconocimiento de la ley, al 
afirmar que la gestión y explotación de la biblioteca municipal 
universitaria del ESIC cumple con la normativa, ya que no existe 
utilidad económica al asumir el concesionario la obligación 
de mantenimiento del servicio público (la biblioteca) y está 
justificado que no paguen una tasa al Ayuntamiento. A contrario 
sensu, hay que decir que esta biblioteca tiene la condición de 
instalación pública municipal y debe encuadrarse dentro de los 
supuestos de aprovechamiento especial o utilización privativa 
de los inmuebles de titularidad municipal, que sirven a un fin 
público.

El Artículo 75 del Real Decreto 1372/1986 por el que se aprueba 
el Reglamento de Bienes de las Entidades Locales, define el uso 
privativo de los bienes de dominio público como el constituido 
por la ocupación de una porción del dominio público, de modo 
que limite o excluya la utilización por los demás interesados, 
para señalar a continuación, en el Artículo 78, que estará sujeto 
a concesión administrativa. Y el Artículo 80 establece entre las 
cláusulas que deben fijarse en toda concesión, el canon que 
hubiere de satisfacer a la entidad local, que tendrá el carácter 
de tasa.

Con la ley en la mano y conforme dispone el artículo 2.c) de la 
vigente Ordenanza Fiscal Reguladora de la Tasa por utilización 
especial de los inmuebles de titularidad municipal, “constituye 
el hecho imponible de la tasa la utilización especial en beneficio 
particular de los inmuebles de titularidad municipal que sirven 
a un fin público”. Difícilmente puede justificarse una no utilidad 
económica, cuando se trata de un centro educativo privado que 
tiene ánimo de lucro y que tributa su actividad en el Impuesto 
de Sociedades. Esta circunstancia debe verificarse por la Unidad 
Administrativa competente durante la vigencia del Convenio. 
¿Acaso está verificada?

Nos encontramos sin duda ante un aprovechamiento especial 
de dominio público, sujeto a autorización y al pago de una tasa. 
En mi intervención en el Pleno, he instado a la indocumentada 
Concejala de Cultura a que renegocie nuevamente el Convenio, 
que exija el pago de una tasa y que el nuevo Convenio obligue 
al ESIC a que puedan utilizar la instalación los estudiantes de 
Secundaria y primer curso de Bachillerato, ya que ahora se les 
niega la entrada.

En los últimos días hay personas que nos preguntan 
por que seguimos siendo del Partido Popular, 
especialmente tras los hechos que se han revelado en 
los últimos días, y yo les contesto que somos miembros 
del partido que más ha hecho por los españoles, por el 
empleo, por la mejora de la economía, por la unidad 
de España, ahora que otros partidos nacionales dudan 
de sus posiciones al respecto, como el PSOE de los 
candidatos Pedro Sánchez o Patxi López, que nuestro 
partido ha impulsado las reforma que hacen que 
España este a la cabeza del crecimiento en Europa y 
que hemos hecho las reformas que España necesitaba 
a pesar de que tendrían un gran coste electoral, como 
la reforma laboral o los ajustes económicos.

Que somos el partido que más afiliados y 
simpatizantes tiene, que se esfuerzan trabajando 
desinteresadamente antes y después de cada elección 
para que nuestras ideas, las del centro derecha 
reformista, puedan desarrollar las políticas de progreso 
que España necesita, que representamos a millones 
de españoles que confían en nuestros candidatos y 
políticos porque son los que han sacado a nuestro país 
de la crisis

Y sí, porque a pesar de que unos cuantos, demasiados, 
de nuestros miles de cargos públicos, han sido 
desleales con los ciudadanos y con el Partido, la 
inmensa mayoría de nosotros está aquí para trabajar 
por y para nuestros vecinos, trabajo que vemos día a 
día en nuestra Ciudad, donde tenemos muy buenos 
servicios, en nuestra Comunidad, en la que cada día la 
sanidad, la educación o los servicios sociales mejoran, 
o en España.

En el Partido Popular estamos hastiados de los casos 
de corrupción y queremos que todos los que nos 
han traicionado paguen por sus acciones sin que 
nadie quede impune, y que nuestro partido tome las 
medidas oportunas para que no vuelvan a suceder

Mientras nuestro equipo de Gobierno con su 
Alcaldesa al frente, Susana Pérez Quislant, vamos a 
seguir trabajando, con total honestidad, por y para los 
pozueleros. 

La biblioteca del ESIC es una instala-
ción municipal de uso privativo, que 
sirve a un fin público y está sujeta al 
pago de una tasa
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